

Abschied von Walter Bayer

Am 22.09.2010 verstarb unser ehemaliger Gemeinschaftsleiter Walter Bayer im Alter von 75 Jahren. Er trat im Jahr 1977 in die Siedlergemeinschaft ein, 2003 erhielt er für seine 25jährige Mitgliedschaft die silberne Ehrennadel des Landesverbandes Baden-Württemberg.



Walter Bayer arbeitete zunächst einige Jahre als Beisitzer in der Vorstandschaft mit und übernahm im Jahr 2000 das Amt des Gemeinschaftsleiters von Wilfried Koblichke.

Das Wohl der Siedlergemeinschaft an sich und das seiner Mitglieder standen für ihn immer an oberster Stelle.

Ebenso war es ihm wichtig, die Vorstandschaft zu verjüngen, was er auch erfolgreich umsetzte. Als er im Jahr 2007 nach fast zwei Amtsperioden leider aus gesundheitlichen Gründen das Amt des Gemeinschaftsleiters zur Verfügung stellen musste, hatte er alle Vorstandsposten für die kommenden Jahre sicher besetzt.

Auch nach seinem Ausscheiden als Gemeinschaftsleiter blieb er der Gemeinschaft sehr verbunden, zuletzt durch konstruktive Diskussionsbeiträge zur Satzung bei der Mitgliederversammlung in diesem Jahr.

Die Alteichwaldsiedler werden ihn in bleibender Erinnerung behalten.

Siedlergemeinschaft Mannheim-Friedrichsfeld e.V.

Die Vorstandschaft